## Los Parques Arqueológicos de Castilla-La Mancha son una opción de turismo y descubrimiento

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha seleccionado, del rico patrimonio histórico de la Región, cinco yacimientos, uno por provincia que, actualmente, conforman la Red de Parques Arqueológicos de Castilla-La Mancha: la ciudad romana de Segóbriga en Saelices, Cuenca; la villa romana de Carranque en la provincia de Toledo; el óppidum ibero-medieval de Alarcos en Ciudad Real; la ciudad visigoda de Recópolis, en Zorita de los Canes, provincia de Guadalajara; y el Tolmo de Minateda en Hellín, Alba-

Esta Red de Parques Arqueológicos de Casti-Ila-La Mancha presenta una visión de los distintos períodos de ocupación humana más representativos en nuestra Comunidad, que abarca desde la edad de bronce hasta la época medieval.

Los objetivos que pretende alcanzar esta Red son: la **protección**, **mejora** y **transmisión** a las **ge-**



neraciones futuras de aquellos elementos señeros del patrimonio arqueológico de la Región; la intensificación en la divulgación de dicho patrimonio histórico; el fomento del desarrollo sostenible en el ámbito de los parques arqueológicos; y, por último, propiciar la corresponsabilidad y la colaboración de los entes públicos con competencia sobre dichos ámbitos al objeto de evitar posibles disfunciones en el ejercicio de éstas.

Las excavaciones arqueológicas sistemáticas que se llevarán a cabo en Castilla-La Mancha durante el año 2009 suponen una inversión de 3,9 millones de euros y generarán 462 puestos de trabajo. Estas excavaciones se desarrollarán en 34 yacimientos de la Región y los trabajos se harán a partir de un convenio con el SEPECAM donde se contratarán a excavadores, arqueólogos, restauradores y peones.

## Castilla-La Mancha se ha posicionado en lo que va de año como lugar preferente en turismo de interior

congresos y reuniones o como viajes de incentivos y grupos.

Según un estudio que figura en el "Manual de Ventas", el portal de turismo (www.turismocastillalamancha.com) ha logrado un total de 217.477 visitas en el mes de marzo, alcanzando así su récord histórico. Más de 205.000 usuarios se interesaron por los atractivos turísticos en las semanas previas a la celebración de la Semana Santa. La sección más vista corresponde a la dedicada a los alojamientos.

## La Región, a la vanguardia en turismo de interior

Según el mismo estudio ofrecido por el portal de turismo, Castilla-La Mancha se ha posicionado en lo que va de año en un lugar preferente como destino de interior, siendo el turismo rural el sector que más ha despuntado en los primeros meses de 2009. En este sentido, se ha convertido en la segunda comunidad con mejor inicio de año, sólo superada por Asturias. Este tipo de oferta turística creció en enero y febrero de 2009 un 32,1% en cuanto a número de pernoctaciones, con un incremento de viajeros del 3,8%.

En cuanto al nivel de ocu-

pación de las casas rurales, el número de noches que los visitantes pasaron en estos alojamientos el pasado mes de febrero fue de 21.695, un 17,9% más que el año pasado. Este dato positivo contrasta

con la caída de las pernoctaciones registradas en el resto de España durante el mismo período.

En este sentido, cabe recordar la espectacular crecida de las pernoctaciones dentro

El pueblo de Riópar Viejo, en la provincia de Albacete, está enclavado en un bello paraje de la Sierra del Segura.

